

Boletín Número 056  
Toluca, México, a 14 de marzo de 2016.

### **AMPLIA PARTICIPACIÓN EN LA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA DE CHIAUTLA**

- Se registró una participación de 65.59% de acuerdo a los resultados del PREP del IEEM, el cual se estuvo actualizando cada 15 minutos.

Previo a la clausura de la Sesión Permanente de la Jornada Electoral de la elección extraordinaria de Chiautla, en el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México se hizo un reconocimiento a las y los ciudadanos que participaron en las Mesas Directivas de Casilla, así como de las y los ciudadanos que acudieron a emitir su voto el pasado domingo 13 de marzo, con lo que se fortalece nuestro sistema democrático.

Asimismo, gracias a una amplia coordinación que se realizó una vez concluida la Jornada Electoral en los órganos desconcentrados, se logró mantener la fluidez de los resultados que se difundieron a través del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

En primer lugar, y contando con la presencia de los representantes de los partidos políticos, los Funcionarios de las 33 Mesas Directivas de Casilla, efectuaron un meticuloso trabajo durante el escrutinio, cómputo, llenado de actas y traslado de los paquetes electorales al Consejo Municipal Electoral de Chiautla, pues con ello contribuyeron a tener información veraz y oportuna sobre los resultados electorales, que en forma preliminar, se difundieron a través del PREP.

Posteriormente, en el Consejo Electoral Municipal de Chiautla se efectuó con precisión y oportunidad el registro y digitalización de las Actas PREP que fueron llegando, ya que después de realizar la captura, verificación y transmisión de los datos, se mantuvo la fluidez de la información que se dio a conocer mediante el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), el cual se mantuvo funcionando en forma ininterrumpida.

En esta ocasión, en punto de las 18:00 horas, el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) de la elección extraordinaria de Chiautla 2016, se desplegó a través de la página del Instituto, así como mediante tres difusores externos, por lo que en el corte de las 20:15 horas se conocieron los primeros resultados, el cual se estuvo actualizando cada 15 minutos, y al dar a conocer el corte de la 21:30 horas, se registró la captura total de las casillas instaladas, cuyos datos mostraron una participación de 65.59% de las y los ciudadanos.

Cabe destacar que la difusión de los resultados preliminares se amplió al contar con la participación de tres difusores externos: Noticias del Centro, Heraldo del Estado de México y Métrica Digital, los cuales, después de firmar el convenio respectivo con el IEEM cumplieron en un plazo breve con cada uno de los requerimientos técnicos establecidos.

Ahora, de conformidad con la normatividad electoral, el próximo miércoles 16 de marzo, el Consejo Municipal Electoral de Chiautla celebrará Sesión, que deberá efectuarse en forma ininterrumpida, para realizar el cómputo de la elección del Ayuntamiento para el periodo constitucional 2016-2018, entregar las constancias de mayoría a la planilla ganadora y efectuar la asignación de Regidores por el principio de representación proporcional y entrega de las constancias de asignación.

**Atentamente**

***“Vamos por una elección extraordinaria”***  
**Unidad de Comunicación Social**